

Le système de santé est-il conforme à sa définition ?

Ton cancer n'est peut-être pas atypique.

Peut-être que tout ce qui a été entrepris autour de la chimio a un effet notable sauf que ce n'est pas intégré dans les analyses médicales, de fait, la médecine trouve ce cancer atypique.

La santé est un état de complet bien-être physique, mental et social.

Telle est la définition de la santé ratifiée par les 197 pays membres de l'OMS (Organisation Mondiale de la Santé). Elle implique que tous les besoins fondamentaux de la personne soient satisfaits, qu'ils soient affectifs, sanitaires, nutritionnels, sociaux ou culturels.

Le cancer est une maladie multifactorielle.

Le cancer est donc une maladie où chaque élément de la santé, telle que définie par l'OMS, est susceptible d'intervenir dans son déclenchement et sa guérison. Pourquoi sommes-nous livrés à nous-mêmes dans l'intégration de ces éléments ?